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Lavori al San Massimo di Penne. Precisazioni della ASL di Pescara 
 
La Direzione della ASL di Pescara, in merito ai lavori presso il Presidio Ospedaliero San Massimo di 
Penne, ritiene di dover precisare di essere in attesa dell’autorizzazione del Nucleo di Valutazione 
degli Investimenti (NIV) del Ministero della Salute. 
 
I componenti di questo nucleo sono stati rinominati da poco e dovrebbero esprimere parere a breve. 
 
Il dirigente del servizio investimenti della Regione Abruzzo sta monitorando da mesi tutto ciò. 
 
Inoltre, in riferimento ai 20 posti letto inutilizzati presso la Medicina del P.O. di Penne si precisa che, 
la ASL di Pescara ha provveduto a pubblicare i relativi bandi senza nessun esito positivo. 
 
La Direzione sta comunque predisponendo ulteriori possibili soluzioni. 
 
Si resta a disposizione del Consigliere Blasioli per fornire ulteriori chiarimenti. 


